

Stadtverwaltung Landau in der Pfalz
Herr Oberbürgermeister Hirsch
Marktstraße 50
76829 Landau

100

10: Ba, 14.4.
HA 21.4.

Landau, 10.04.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Namen der Fraktion der Freien Wähler Gruppe Landau stellen wir folgenden **Antrag** zur Beratung in der nächsten Sitzung des Stadtrates/Hauptausschuss:

Die Grünabfallannahmestelle beim Wertstoffhof Landau wird mit sofortiger Wirkung wieder geöffnet.

Begründung:

Im Frühjahr fallen durch den Baumschnitt und den jetzt wieder anfallenden Rasenschnitt große Mengen Grünabfälle an.

Doch in Landau kann der Grünschnitt an keiner Annahmestelle angeliefert werden.

In den Gartengrundstücken fallen derzeit Grünabfälle an, die weder über die Biotonne noch mittels der Grünabfallsäcke entsorgt werden können. Sollte die Grünabfallannahmestelle noch längere Zeit geschlossen bleiben, wird es anschließend zu einer „Stürmung“ der Anlage mit sehr langen Wartezeiten, Autoschlangen und chaotischen Zuständen kommen.

Grünschnittabfälle, die jetzt verstärkt anfallen und zwangsläufig zwischengelagert werden, fangen bei der warmen Umgebungstemperatur nach einer gewissen Zeit an zu faulen und zu stinken.

Um auf der anderen Seite eine Ansteckungsgefahr mit dem Corona-Virus zu vermeiden, müssen die Bürger zwei Meter Abstand zu anderen Personen einhalten.

Die Anlieferungsmöglichkeiten am Wertstoffhof waren auch in der Vergangenheit ohne persönliche Kontakte möglich. Jede Person, welche am Wertstoffhof in Landau Grünschnitt anliefert, erledigt das Abladen selbstständig. Wegen dem Rangieren mit den Anhängern wurde auch bisher viel Platz zum Nachbarn eingehalten.

Der Personaleinsatz des EWL würde sich sehr beschränken.

Die beiden Mainzer Recyclinghöfe haben ebenfalls die Grünschnittabgabe zu den normalen Zeiten (vgl. SWR-Aktuell vom 09. April 2020, 18:00 Uhr) geöffnet. Es können maximal 5 Personen gleichzeitig ihren Grünschnitt abliefern. Das könnte auch in Landau so praktiziert werden.

Ebenso wurden im Kreis Germersheim alle Häckselplätze und Wertstoffhöfe geöffnet (vgl. Rheinpfalz-Zeitung vom 04. April 2020).

Auch in Landau sollte der Wertstoffhof nur für die Abgabe von Grünschnitt mit sofortiger Wirkung wieder geöffnet werden.

Mit freundlichen Grüßen
Wolfgang Freiermuth

Rudi Klemm

Michael Dürphold

Wolfgang Freiermuth